

Gestión cultural cubana en panel de expertos de Bolivia

Image not found or type unknown



Museo Nacional de Arte de Bolivia. Imagen: Prensa Latina.

Sucre, 29 nov (RHC) Las experiencias en gestión cultural de Cuba fueron expuestas este miércoles en un panel en el Museo Nacional de Arte de Bolivia -MNA-, por Yunion Bolaños, funcionario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -Icap.

También gestor cultural, Bolaños intervino en el debate Experiencias de Gestión Cultural en Bolivia y América Latina, organizado por la Escuela de Gestión Pública Plurinacional y que será transmitido en la plataforma zoom a la que se puede acceder con el link <https://acortar.link/QoLFmB>.

Otros expositores son Iván Castellón, director del MNA de Bolivia; así como los poetas César Antezana y Flavia Lima.

En representación del Icap, Bolaños cumple en Bolivia un intenso programa que inició el sábado último en Cochabamba con su participación en el Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba en el que intervinieron activistas de los departamentos de Sucre, Potosí, Oruro, Tarija, Beni, Pando, Cochabamba y La Paz.

Al intervenir en ese foro, el funcionario agradeció la permanente solidaridad del movimiento boliviano en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos hacia la isla, y la exigencia de que el Gobierno de ese país retire el nombre de Cuba de la lista unilateral de países patrocinadores del terrorismo.

Transmitió a los presentes, asimismo, el agradecimiento del Héroe de la República de Cuba y presidente del Icap, Fernando González, y expuso los retos del movimiento solidario en el momento actual.

Con posterioridad, en La Paz, Bolaños sostuvo encuentros con médicos bolivianos egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) de Cuba y con integrantes del Movimiento paceño de Solidaridad.

En esta última reunión celebrada en el Auditorio del Convenio Andrés Bello, disertó acerca de la solidaridad de los pueblos del mundo con la ínsula del Caribe.

Al referirse a América Latina, indicó que existen más de 430 organizaciones de amistad con la isla.

Respecto a las acciones solidarias hacia la ínsula del Caribe, resaltó que en esta región entre enero y julio de 2023 más de cinco mil correspondieron a la exigencia del fin del bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, que ya dura más de 60 años.

Mencionó la presencia en la mayor de las Antillas de brigadas internacionales de solidaridad, y anunció que en diciembre viajará una de jóvenes, y en enero otra de activistas sudamericanos.

Expresó que el Gobierno de Estados Unidos quiere acabar con la Revolución cubana y trata de crear el divisionismo para borrar su ejemplo.

“Por eso recurre al bloqueo, incluye a Cuba en una lista unilateral de países patrocinadores del terrorismo a la par de invertir millones de dólares en campañas difamatorias para denigrar a un pueblo que no se pliega al dominio de Washington», concluyó. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/340813-gestion-cultural-cubana-en-panel-de-expertos-de-bolivia>



Radio Habana Cuba